

LANCEMENT DU NOUVEAU SITE WEB DE LA FÉDÉRATION DE L'UNION DES PRODUCTEURS AGRICOLES DU CENTRE-DU-QUÉBEC

Nicolet, le 5 décembre 2018 – La Fédération de l'Union des producteurs agricoles du Centre-du-Québec, vient de lancer la nouvelle version de son site Internet www.centre-du-quebec.upa.qc.ca, offrant ainsi un accès simple et rapide à l'ensemble des internautes et du monde agricole.



L'objectif de la refonte du site Web est d'offrir une plateforme plus actuelle où la recherche d'informations est facilitée et permet le partage de contenu plus dynamique. La page d'accueil est dotée de nouvelles photos qui se défilent autour d'un bandeau interactif. Un menu d'accueil permet de naviguer, quel que soit l'endroit vers les cinq rubriques principales : *Fédération*, *services aux producteurs*, *publications*, *portes ouvertes* et *actualités*. Chaque sous-rubrique est agrémentée de photos particulièrement attractives qui représentent le milieu agricole régional.

Un réaménagement de l'information ainsi qu'un module de recherche permettent de trouver en quelques clics les réponses dont vous avez besoin.

« Nous sommes fiers de ce nouvel outil d'information destiné au grand public, mais également à nos producteurs agricoles. Le cœur du nouveau site est axé sur les nombreux

services offerts aux producteurs agricoles sous un même toit » souligne le directeur régional de la Fédération de l'UPA du Centre-du-Québec, M. Sylvain Rheault.

En complément du site Internet, les internautes peuvent désormais suivre aussi l'actualité agricole régionale sur la nouvelle page Facebook de la Fédération de l'UPA du Centre-du-Québec.

À propos de la Fédération de l'UPA du Centre-du-Québec

La Fédération de l'Union des producteurs agricoles du Centre-du-Québec est une organisation syndicale professionnelle, qui fonde sa raison d'être et son action sur les valeurs de respect de la personne, de solidarité, d'action collective, de justice sociale, d'équité et de démocratie.

Dans le respect de ces valeurs, la Fédération a pour mission principale de promouvoir, de défendre et de développer les intérêts professionnels, économiques, sociaux et moraux des producteurs agricoles et forestiers du Centre-du-Québec, sans distinction de race, de nationalité, de sexe, de langue et de croyance.

-30-

Source :

Marc-Yvan Ranaud

Conseiller en communication et vie syndicale | Fédération de l'UPA du Centre-du-Québec

819 519-5838 | myranaud@centre-du-quebec.upa.qc.ca